

CULTURA | Literatura

Presentada la V edición de la iniciativa literaria 'Entre libros y jardines'

Se desarrollará entre abril y mayo e incluye actividades al aire libre, la tercera Feria del Libro y las Jornadas de Novela Histórica con destacados autores nacionales

Redacción

Lunes 14 de abril de 2025 - 17:30



Literatura.

La Casa Museo Niceto Alcalá-Zamora ha sido escenario de la presentación de la programación de la quinta edición de 'Entre Libros y Jardines', una propuesta cultural ya consolidada con su quinta edición y que se desarrollará del 21 de abril al 29 de mayo en Priego de Córdoba.

La presentación contó con la intervención de Jezabel Ramírez Soriano, presidenta del área de Cultura; José Calvo Poyato, historiador y coordinador de las Jornadas de Novela Histórica; y Manuel Molina, Presidente de la Asociación de Amigos de la Biblioteca y el Aula de

La programación de 'Entre Libros y Jardines' se articula en tres bloques principales. El primero, en torno al Día del Libro, incluye actividades como la tradicional "libros en los jardines" en distintos jardines de Priego, sesiones de cuentacuentos para todas las edades y conferencias literarias. Como ha señalado Jezabel Ramírez, "esta edición ha sido elaborada por una comisión en la que han participado personal de la Biblioteca Municipal, del área de promoción patrimonial y turística, así como representantes de centros escolares, clubes de lectura y asociaciones locales".

Entre las actividades destacadas figura un encuentro literario sobre Julio Cortázar y la conmemoración del Día Internacional del Jazz, en colaboración con la asociación Jazz PC. Además, se presentarán los 'Cuadernos poéticos de Roldán', en una iniciativa que conecta las revistas poéticas locales con otras propuestas literarias de Sevilla.

El segundo bloque lo constituye la tercera Feria del Libro, que este año cambia de ubicación y se celebrará en la Plaza del Palenque los días 9, 10 y 11 de mayo. La feria incluirá casetas de librerías locales, firmas de autores e ilustradores como Antonio Lorente y la celebración del primer pregón oficial, que correrá a cargo de Isabel Rodríguez. "Queremos que esta feria se consolide como un punto de encuentro entre lectores y escritores", ha indicado Manuel Molina, quien también ha animado a los autores locales a participar ya que "cualquier autor de Priego podrá firmar ejemplares; solo tiene que ponerse en contacto con alguna librería".

El tercer bloque de la programación corresponde a las Jornadas de Novela Histórica, que celebran este año su quinta edición en el entorno del Recreo de Castilla. Como en años anteriores, estarán coordinadas por José Calvo Poyato y contarán con la presencia de autores como Carla Montero, Luis Zueco y Jesús Sánchez

Adalid. “Es un orgullo que Priego acoja de nuevo estas jornadas con figuras de primer nivel en el panorama nacional”, ha señalado Calvo.

‘Entre Libros y Jardines’ se consolida como una de las apuestas culturales más importantes del calendario primaveral de Priego, promoviendo la literatura en espacios abiertos y reforzando el vínculo entre cultura y patrimonio. Desde la organización se ha hecho un llamamiento a la participación ciudadana para disfrutar de un programa que, según Ramírez, “demuestra que la literatura puede ser el mejor acompañamiento para un Priego en todo su esplendor”.